

Educación Especial cumple con las medidas higiénico sanitarias

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 03 Septiembre 2020 12:34

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 613



Los más de 1 111 alumnos del nivel educativo especial en Pinar del Río reanudaron el curso escolar 2019-2020 este primero de septiembre, con el cumplimiento estricto de las medidas sanitarias e higiénicas para evitar la proliferación de la Covid-19.

Jesús Medina Duarte, jefe de la enseñanza en la Dirección Provincial de Educación, aseguró que en todas las 15 instituciones educativas, el hogar de menores sin amparo familiar y la Escuela de Formación Integral aseguraron las condiciones organizativas y metodológicas; además disponen de la fuerza laboral preparada para garantizar el cumplimiento de los indicadores sanitarios a tener en cuenta y para la atención psicopedagógica de cada educando.

El funcionario se refirió al suministro de agua en cantidad y calidad necesaria, a las condiciones para el lavado de manos, a la disponibilidad de las sustancias desinfectantes para la preparación de las soluciones de desinfección de superficies, y a la organización escolar para garantizar el cumplimiento de las medidas de

Educación Especial cumple con las medidas higiénico sanitarias

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 03 Septiembre 2020 12:34

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 613

distanciamiento físico en aulas, dormitorios y en la transportación.

Medina Duarte dijo que garantizaron la iluminación adecuada en todos los locales con prioridad en las aulas, laboratorios, talleres y bibliotecas, y que lograron la ventilación natural cruzada, que permite la renovación del aire a través de puertas y ventanas.

Otras medidas que se tienen en cuenta en los centros es la vigilancia de trabajadores y estudiantes, que pudieran presentar síntomas respiratorios, y su remisión a los centros de salud con inmediatez; y la limpieza y desinfección de los utensilios de cocina -comedor siguiendo los tres pasos (agua detergente, agua de enjuague con arrastre y desinfección con hipoclorito de sodio).

Enumeró también la limpieza de los centros escolares con agua, sustancias detergentes y desinfectantes al menos una vez al día; el control de las causas de las ausencias de estudiantes y trabajadores e informar al área de salud los casos que se reporten con infecciones respiratorias agudas; y la organización de los juegos y actividades en las aulas y áreas exteriores que impidan en lo posible el contacto entre los niños.

Educación Especial cumple con las medidas higiénico sanitarias

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 03 Septiembre 2020 12:34

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 613



Informó que la entrada de los alumnos en el horario de la mañana se realiza de forma escalonada para permitir el pesquisaje con calidad, y que no se permite el acceso de los padres, familiares y personal ajeno a las escuelas.

Para garantizar la salud de los alumnos en las escuelas existe un servicio de enfermería las 24 horas, que permite hacer énfasis en la pesquisa diaria de los estudiantes y trabajadores, el control al proceso de alimentación, la higiene individual y general del centro y al uso de los psicofármacos, y el desarrollo de charlas educativas.

Además, se garantiza por cada educando el uso del nasobuco en todos los procesos y su cambio durante el día.

Educación Especial cumple con las medidas higiénico sanitarias

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 03 Septiembre 2020 12:34

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 613

